

## Junta General

Sección de 15 Mayo 1913

A las veinte horas, bajo la presidencia del Sr. D. Manuel Caudela y presentes los señores que asistieron se abre la sesión.

Leída el acta de la anterior se aprueba.

Se acuerda que los trabajos que se realizan para la Unión Apologética en honor de D. Vicente Guillen Marco, no sean impresos por cuenta de la Corporación pero que se faciliten a las revistas científicas profesionales para dicho fin.

No suscribirse a la revista "Los Progresos de las Ciencias".

El Sr. Peralles da cuenta que se han circulado los impresos tratándose de la Biblioteca circulante, en la Provincia de Castellón 200 y en Valencia 400.

El Sr. Utrabás dice que es muy lamentable que en el presente curso no se haga labor científica y alude a la Prudencia que ofreció al encargarse de la representación de esta ciudad que si no variaba el modo de ser de la Corporación renunciaría el cargo.

El presidente contesta la alusión diciendo que efectivamente, la marcha del Instituto no responde completamente a su fin - explica la causa; que tiene por base la apatía de todos los socios, puesto que se han convocado varias conferencias y todas ellas se han visto con un número o número de concurrentes aproximado al de este curso.

No es culpa de la Junta Directiva este estado de cosas, puesto que sus componentes al fin y á la postre acuden á las citaciones. Varias veces el que habla ha sentido deseo de dejar el cargo para que lo ocupe otro con mejor suerte, pero no ha emido oportuno acuerdo por entender que esto perjudicaria no beneficiaria á la Corporación puesto que el mas animoso sucesor se llamaría á engaño cuando tropezase con el escollo que hay se tropieza; hay que despertar el amor al Instituto, hacer que concurren los compañeros, y este seria el primer paso para conseguir el mejoramiento del estado de esta Sociedad.

Los Señores Perales y Olivares pusieron en el acto la dimision de sus cargos á disposicion de la presidencia

El Sr. Torrens dice que muchos años está haciendo el sacrificio de desempeñar el cargo de Tesorero con beneplacito de los de la derecha y los de la izquierda, y requerido siempre por unos y otros, continua llevando áuestas esta carga, por lo que, nadie le hubiera de tener apego á lo que es un peso para el que habla; pero ultimamente, es vivo por como presentar la dimision de los cargos, en estos momentos que por causas que pero son del caso mencionar, se ha debilitado el número de socios, y este hecho probablemente aumentaria los bajos. Levantese el espíritu, procurese la union en beneficio de los privilegios del Instituto que son los privilegios de la Clase Médica, y cuando haya cambiado este estado, será llegado el momento de rebrogar las riendas al Instituto

en manos cuya experiencia garantiza el acierto de la gestión.

El Sr. Chabós, preguntó en que estado se encuentra la publicación de los anales

El Sr. Presidente contestó que no habiendo por hoy, quien se encargue de la Dirección está suspendida su publicación

El Sr. Chabós, dice que como aclaración a las manifestaciones hechas anteriormente sobre la marcha de la Sociedad, desea que se tome buena nota y conste en acta que no ha tenido intención de molestar ni a la presidencia ni a los Hros. de la Junta Directiva, y por tanto no ha estado en su mente impedir definitivamente alguna pues reconoce que todos poseen a contribución su buena voluntad, pero si desea conste que no han cumplido en proveyer todos las que ofrecieron a la presidencia su concurso cuando se trató de elegir al Sr. Caudato

Acto continuo se levantó la sesión

El Hro. de actas  
P. Olve

El Presidente  
M. Caudato

El Hro. general  
Manuel Olmos